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発行責任者  横須賀市スポーツ推進委員協議会会長  武 雅兄 

平成２５年１２月１日 発行 

第５３回学区対抗成人球技大会 

各試合結果（ブロック優勝学区チーム） 

ソフトボール   公郷・久里浜・野比・諏訪・桜 

             バレーボール   森崎・粟田・田浦・明浜 

各チームおめでとうございます！ 来年も優勝めざして！ 
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８月３１日（土）茅ヶ崎市総合体育会館会議室に

五反田会長をはじめ８名の茅ヶ崎市スポーツ推進

委員広報部員を訪ね、広報に関連した交流を深めま

した。横須賀市側は武会長を含む７名が出席。今回

は、県内で広報に関して先進的な活動を進められて

いる茅ヶ崎市にお話を伺い、「推進委員ニュース」

を１９７６年の発行以来、３２１号まで発行をされ

ている紙面での工夫や努力を紹介していただいた

他、協議会運営についてもヒントをいただきました。

これらを横須賀市の活動に反映させ、“健康で明るい

街・横須賀”を創っていきたいと思います。茅ヶ崎市

広報部の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長  林 但（富士見） 

 

 

 

 ９月７日（土）大和市スポーツセンター・大和市

勤労福祉会館にて、大和・藤沢・横須賀三市のスポ

ーツ推進委員交流研修会が開催されました。昨年ま

では、藤沢・横須賀両市での交流研修会でありまし

たが、本年より大和市が加わり、より一層充実した

交流研修会開催の運びとなりました。「実技研修」

は、三市が選択した種目を当該市スポーツ推進委員

が講師となって各種目のルール概要等を説明し、三

市混成で予めグループ分けされたチームによる対

抗戦を行いました。種目は、大和市がバウンスボー

ル、藤沢市がファミリーバドミントン、横須賀市が

インディアカを選択し担当しました。競技時間は大

和市がタイムキーパーを務め、きちっと管理され、

スムーズな運営が出来ました。実技研修終了後は、

大和市勤労福祉会館にて、「情報交換会」が開かれ、

引き続き懇親会となり、大和市の総務部の皆様によ

る手料理が振舞われ、最後まで充実し、楽しい一日

でした。大和市の皆様の「お・も・て・な・し」に

感謝致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報部  臼井 喜八郎（森崎） 

「新たな気づきを得た」 

茅ヶ崎市との広報関連交流会 

大和・藤沢・横須賀市交流研修会 
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 １０月１２日（土）、横須賀総合高等学校ＳＥＡ

ホールにて、第８６回市民体育大会記念式典が開催

され、浦郷学区の田中信男さんが、体育功労者表彰

を受賞されました。スポーツ推進委員協議会理事と

して長年の経験を活かし、行事の企画・運営に携わ

り、地域スポーツの推進に尽力された事が評価され

ました。また、浦郷学区体育振興会では副会長を長

年務め、全国車椅子マラソン大会では中心的な立場

となり、大会運営に大きく貢献しました。 

おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長  林 但（富士見） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「よこすかスポーツフェスタ」とは、毎年市内各

地で行われるスポーツイベント。普段なかなか体験

出来ないスポーツもあり、市民の皆さんに楽しんで

もらえます。スポ推委員も役員として、各地で活躍

しています。 

 

 

田中さん体育功労者表彰受賞 スポーツフェスタ２０１３ 

３ 

こんな事がありました・・・ 

飲食店にて、お客さんがカウンターでお酒を楽

しんでいました。８０代の方です。すると、寝て

いるのかな？と思っていたら息が荒くなり不整

脈の様になってしまいました。周りに居合わせた

お客さん達が皆で助け合い、救急車も呼び、救急

隊が到着するまで色々看護しました。その場に居

た人たちの中には、歯科医・保父さん・ヨットの

操船技術を持つ人。様々な業種であっても、共通

項がありました。私たちスポ推も体験する AED

講習を受けた事のある方でした。冷静に患者に対

応し、状況判断し、的確な行動をする。具合の悪

かったご老人は、その後意識も戻り、病院で検査

もしましたが、異常なかったそうです。僕も日常

で出くわす緊急事態を目の当たりにし、改めて救

命講習会を受けていて良かったと思いました。 

広報部 部長  原 暁彦（長浦） 



 

第４５回追浜地区４学区スポーツ大会が、横須賀

市スポーツ推進委員協議会共催事業により、１１月

３日（日）行われました。浦郷・夏島・鷹取・追浜

学区の選手が、日頃の成果を発揮しました。 

ソフトバレーボールは、北体育会館で行われ、女

性チーム・男女混合チームの１０チームが総当たり

戦を実施。子供たちの応援も盛り上がりました。 

ソフトボールは、例年通り「日産グラウンド」で

行われ、８チームのトーナメント方式。シニアチー

ムも２チーム参戦しました。年齢も２０歳代から最

高齢は８３歳。この年齢になっても若々しく選手と

して参加し、走られている姿は素晴らしいと思いま

した。決勝戦は４対４の同点、最後はくじを引いて

の決着になりました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報部 副部長  金森 由香里（追浜） 

 

 

 

 

曇り空ではありましたが、雨に降られることもな

く「さわやかウォーキング研修会」が 11月 10日

（日）に行われました。私はこの研修会に参加する

のは初めてでしたが、イメージとしていわゆる「歩

こう会」みたいな行事かと想像していました。まさ

しくその通りではありましたが、さすがスポーツ推

進委員の行事ですね、出発前の準備体操、ゴール到

着後のクールダウンを石川副会長の指導の下、念入

りに行ったのは「ウォーキング」を一番手軽に出来

るスポーツとして捉えているからだと思いました。

参加者は総勢 28人で、スタート地点の浦賀駅前か

ら西叶神社を見学し、渡し舟を利用し浦賀港を渡る

班と「うらが道」を徒歩にて進む班に分かれました。

私は乗ったことが無かったので渡し舟の方にしま

した。あっという間に対岸に着き、そのすぐ近くが

次の目的地で徒歩班との待ち合わせ場所の東叶神

社でした。この東西叶神社は縁結びの神様として有

名だそうです。この後は観音崎から走水そしてゴー

ルの馬堀海岸へと約 10㎞、午前中をフルに使った

行程でした。ここは何度か通ったことはありますが、

同じ風景でも車で通っては発見できない部分がた

くさんありました。自分の近所でも同じことが言え

るかも知れませんね。「ウォーキング」で健康増進

し、改めて近所の良さを発見したいなと思いました。 

 

 

 

 

 

                      

広報部  鈴木 昭仁（長浦） 

４ 

追浜地区スポーツ大会 さわやかウォーキング研修会 

編集後記 

 今年もあとわずか。スポ推委員の皆様にとっ

てどんな年だったでしょうか？ 

２５年度は３月まで続きます。益々のご活躍

を期待します。ホームページはこちらです。 

http://sukataishi.jp 


